

¿Cuántas puestas de sol haz visto en tu vida??

Te puedo adelantar que ninguna, puesto que el sol 'no se pone', ni se quita, ni va ni viene, LOS QUE NOS PONEMOS SOMOS NOSOTROS, quienes nos ocultamos del sol (junto con la madre tierra) somos nosotros. Nos jactamos desde la primaria de que somos muy listos porque ya sabemos que damos vueltas alrededor del sol y no al revés, motivo por el que la iglesia caótica arrestó de por vida a Galileo en abril de 1633, sin embargo, nuestras expresiones de que 'el sol se pone o amanece' siguen reivindicando la percepción errónea pre-galileana, y tal vez la mayor parte de nuestra vida es dictada por un paradigma autoritario (pre-galileano) vs empírico.

¿Cómo puede 'SER rojo' aquello que rechaza el espectro lumínico del rojo? Seguimos confiando demasiado en nuestras limitadas percepciones, mientras que 'lo real' se nos sigue escapando como agua en las manos.

Una sociedad principalmente cristiana es una sociedad principalmente engañada con un embuste egipcio-sumérico refriteado en tiempo de Constantino para dominar a las clases pobres y los esclavos. Tanto Moisés, como Salomón, como Jesús son personajes de cuentos de dominación (1), nunca existieron más que en la imaginación de sus autores, por cierto, bastante pedestres. A Eusebio, quien inventó el nuevo testamento de la biblia, le pareció obvio que el espíritu santo no tenía porqué preguntarle a María si quería embarazarse de Él, de suerte que la llamada anunciación fue escrita así: "No temas, María, porque has encontrado el favor de Dios. Concebirás en tu seno y darás a luz un hijo, al que pondrás el nombre de Jesús" Es decir, no le pidieron su opinión, por lo que esto constituye una violación, es decir, es una RELIGION BASADA EN UNA VIOLACIÓN, por cierto, de una menor. Pero como para un judío de hace 1,700 años las opiniones de las mujeres no tenían la menor relevancia, ni siquiera se le ocurre al autor, al escribir su refrito de historias egipcias y sumerias, que pueda ser algo reprobable. Bueno, ni siquiera le preguntaron a ella si el nombre de Jesús le parecía bien. Ahora, que un fulano le venda un instrumento de dominación a Constantino hace tantos años, es históricamente comprensible, pero que sigamos repitiendo semejantes necedades y que nuestra sociedad se base en semejantes embustes, es ya una falta de capacidad de crítica exageradamente grave, más cuando esa religión se vino a imponer quemando vivos a los que la rechazaban. Habiéndose eliminado tal práctica, debiésemos ahora quemar todo vestigio de la misma en nuestras

conciencias para reemplazarlas por lo que mejor convenga.

La mayor parte de los habitantes de este país fueron engañados con la plandemia y siguen así, enfermos de una proteína spike que se retrotranscribe en el hígado y crece exponencialmente hasta matar a la gente habiendo eliminado el sistema inmune, así que morirán de miocarditis, de turbocáncer o de cualquier otra cosa, quedando impune el asesino. El Senador Robert Kennedy, sobrino de JFK, afirma que la mafia que mató a su tío es la misma de la industria militar y la farmacéutica que orquestó el diseño del sars-cov2, las medidas contraproducentes, la prohibición de lo que si curaba y las inyecciones letales, todo como un proyecto del pentágono (2), por tanto, militar. Es parte de la guerra híbrida y el exceso de mortalidad en todo el mundo lo explican las inyecciones y este proceso lento pero seguro.

La igualdad y sus corolarios de libertad y fraternidad de hace más de 230 años de la revolución francesa, son aún aspiraciones del 99% de la humanidad, la verdadera democracia y la justicia aún son sueños en México, especialmente por las regresiones gringo-prianistas y su poder sobre el poder judicial que ahora sólo hace 'la piña' (simulación) de justicia.

Pero convendría empezar a corregir percepciones, a poner casi horizontal el eje de rotación de los mapamundis esféricos, ir corrigiendo el lenguaje cotidiano eliminando frases y conceptos pregalileanos, hacer valer el laicismo, y ahondar en el autoconocimiento de nuestra faceta mágica, pues somos energía que aparenta ser materia y por ello es necesario ponernos creativos para lograr ideales superiores. Mucho por hacer...

Fernando Illescas

1) Falsedad del Nvo. testamento: "Año 303, se inventa el cristianismo" Fernando Conde T.

Falsedad del Viejo Testamento: "La biblia desenterrada" Israel Finkelstein

2) Robert Kennedy: <https://www.brighteon.com/6e20bf9b-7333-4d0f-bcfd-fdf51832afc3>

Fecha de creación

2023/04/21